



Fonds de secours : Crise humanitaire au Moyen-Orient

D'innombrables vies sont chamboulées par la crise.

Le Moyen-Orient est aux prises avec une crise humanitaire complexe et persistante qui touche des millions de personnes; une situation exacerbée par la récente escalade de violence qui a semé la peur et l'incertitude. La crise a créé de nombreuses difficultés dans la région : déplacements de populations, dommages aux infrastructures et un besoin criant d'assistance.

La Croix-Rouge canadienne appuie les efforts du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge visant à soulager la souffrance humaine et à apporter une aide humanitaire aux personnes touchées par la crise au Moyen-Orient qui s'aggrave depuis octobre 2023.

Votre générosité nous permettra de répondre aux besoins urgents. Nos équipes se tiennent prêtes à adapter les mesures de soutien offertes pour accompagner les gens au fur et à mesure que les besoins se préciseront.

Merci de faire un don dès maintenant pour aider les personnes éprouvées par la crise humanitaire au Moyen-Orient.

VOTRE DON À L'ŒUVRE



Services de santé

Administer les premiers soins et offrir des services médicaux, dont l'évacuation des personnes malades ou blessées.



Besoins essentiels

Distribuer des articles de secours aux gens dans le besoin.



Soutien émotionnel

Offrir un soutien psychosocial aux personnes qui peinent à composer avec la situation et les pertes.

1 800 418-1111 | ComptezSurNous@croixrouge.ca | croixrouge.ca | N° d'enregistrement : 119219814RR0001

Les coûts associés à la collecte de fonds, y compris ceux associés à la gestion des fonds en fiducie, ne dépasseront pas huit pour cent des sommes amassées.